
我从未想过有一天我会站在这里为主做见证。我也从未尝试着去了解基督教，直到我老公告诉我他是基督

徒。 

 

和很多中国人一样，我从小接受的就是无神论的教育。我也曾相信世界上没有什么灵魂，人死了就一切归

零，什么都不剩。在我开始接触基督教之前，生活也算简单快乐，好像有没有神对我的生活也没什么影响。

但是有时候我还是会感觉到生命中有一种缺失，虽然我也不知道这种缺失感到底是什么。我以为是家庭，

所以我很渴慕建立一个新的家庭。终于 2014 年 9 月我老公向我求婚，这也是我第一次来亚特兰大。我在这

里呆了一个月，每周都去团契去学习了解耶稣基督，可惜一个月太短，在尚未很了解的时候我就回了上海。 

 

2015 年 6 月 17 日，婚礼结束后十天我就回到亚特兰大。我参加了 Emory 团契和清泉团契，也有很多次在唱

赞美诗的时候被打动。但是这种感动消纵即逝，那时我也并未在意，或者想过这也许是耶稣向我在叩门。

直到 2015 年 9 月在天韵的音乐会上，我痛哭流涕难以自禁。并且我清楚得感受到了神对我的鼓励，他知道

我没有足够的信心，因为我觉得我不了解他。他告诉我他借着这个演唱会邀请我归向他，这就是他的心意，

当然选择权在我。此时我忽然想起一位姐妹一年前向我说的话：不要等到觉得自己足够了解神了再去相信，

因为有可能花了一辈子时间也不能非常了解他；先信靠神，神会带着你去了解他。她的话给了我信心和勇

气，我举起了我的手，走到舞台前，完成了决志祷告。 

 

感谢天父他知晓一切，他甚至比我们自己更了解我们。他知道有很多次我都被那些赞美诗感动；他知道我

有拥抱未知的勇敢的一面；他知道我有时候有点害羞，因此在音乐会上安排了一位非常热情的姐妹坐在我

旁边鼓励我；甚至起初我是不愿去那场音乐会的，他通过另一位姐妹的一个电话改变了我的心意。 

 

在从音乐会回来的路上，我内心充满了喜悦、平静和自由。但是随着时间的流逝，我的人生并未有改变，

我也没有更加了解神。感谢神，他是信实的。过了一段时间的等待，通过 First Alliance Church 的“the 

Journey”门徒训练课程和 discovery class，与兄弟姐妹的邮件往来和探讨学习，周日的牧师讲道以及对

圣经的阅读我更加得了解了神。 

 

我并不是因为有什么困苦和需要而归向神。但是感谢神在我需要面对苦难之前就帮助我信靠他，感谢神让

我知道他就是力量的源泉，靠着他就没有什么达不成。感谢神帮助我认识到我生命中的缺失感并不是简单

的家庭关系，甚至不是地上的任何一种关系。并且他正在向我显明这个缺失感是什么，虽然我还不能完全

理解，但是我知道有一天我会清楚明白，因为我们的天父正握着我的手，带领我去探索前进。 

 

坦白说，我尚未经历我生命中巨大的变化，但是我的心思意念确实在逐渐改变：我在学习如何区分真实和

谎言，我试着对自己完全诚实。天父正在帮助我改变，不单是我的心思意念，还有我的行为。对我来说将

生活中的大小事情全部交托给神尚有难度，但是感谢神正在一步一步得带领我！ 

 


